



Gabriela Heinrich

Mitglied des Deutschen Bundestages

Karl-Bröger-Str. 9, 90459 Nürnberg

☎ (0911) 4389632

📠 (0911) 435694

✉ gabriela.heinrich@bundestag.de

10.11.2014

„Mein Bild hat sich wirklich verändert“

Die 24-jährige Nürnberger Studentin Marina Schuberth hat die SPD-Abgeordnete Gabriela Heinrich 6 Wochen lang bei ihrer Arbeit in Berlin begleitet und dabei einen Blick hinter die Kulissen der deutschen Politik geworfen.

Sechs Wochen lang schaute die Studentin der Europastudien Gabriela Heinrich bei ihrer täglichen Arbeit in Berlin über die Schulter. Vorbereiten der Reden, Arbeitskreise, Fraktionssitzungen, abendliche Termine mit Organisationen, Podiumsdiskussionen und Ausschusssitzungen. Der Kalender einer Abgeordneten ist immer prall gefüllt und die Studentin durfte Gabriela Heinrich überall hin begleiten. „Ich wollte gerne bei Gabriela Heinrich ein Praktikum machen, weil mich die Themen ihrer Ausschüsse sehr interessieren“, so die 24-Jährige. Im Menschenrechtsausschuss sowie im Ausschuss für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung werden aktuell Themen wie Ebola, der Umgang mit den ISIS-Kämpfern und die Lage der Flüchtlinge in Deutschland besprochen. „Es war für mich sehr interessant an all die Informationen aus erster Hand zu kommen, verschiedene Staatsminister selbst reden zu hören und die Arbeitsabläufe im Bundestag mitzuerleben“, resümiert Marina Schuberth. „Ich würde mir wünschen, dass es mehr Menschen möglich ist, einen Einblick in den Bundestag zu bekommen. Denn ich glaube, dass dies die Politikverdrossenheit wirklich verringern würde. Ich auf jeden Fall möchte mich jetzt nach meinem Praktikum umso mehr aktiv in der Politik engagieren.“

PRESSMITTEILUNG